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Abstract (en)
The device (1) has two storage regions (2, 3) for receiving respective components, where the storage regions are connected with respective
discharge passages (7, 8). The discharge passages open into a common mixing channel (9) that includes a mixing element, which is enclosed
by covering films (38, 39). The mixing element comprises a protrusion, where one of the films lies on the protrusion. The mixing element is
retained between the films. The films are connected with one another in a support region. An independent claim is also included for a method for
manufacturing a storing device.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung (1) zur Lagerung einer Mehrzahl von Komponenten, die zum gemeinsamen Verbrauch bestimmt sind, umfasst einen ersten
Vorratsbereich (2) zur Aufnahme einer ersten Komponente (5) und einen zweiten Vorratsbereich (3) zur Aufnahme einer zweiten Komponente
(6), wobei der erste Vorratsbereich (2) mit einem ersten Austrittskanal (7) verbindbar ist, wobei der zweite Vorratsbereich (3) mit einem zweiten
Austrittskanal (8) verbindbar ist, wobei der erste Austrittskanal (7) und der zweite Austrittskanal (8) in einen gemeinsamen Mischkanal (9) münden,
wobei der Mischkanal ein Mischelement (35) enthält, welches von einer Hüllfolie (38, 39) umgeben ist, wobei das Mischelement eine Ausstülpung
umfasst, auf welcher zumindest eine der ersten und zweiten Folien aufliegen.
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